



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19666

27/07/2020

47726

AUTOR/A: BALDOVÍ RODA, Joan (GPlu)

RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesa Su Señoría, se informa que la Ministra de Industria, Comercio y Turismo, en febrero de 2019 y tras visitar el Museo del Gremio de artistas falleros y conocer sus inquietudes y reivindicaciones, señaló el interés del Gobierno para, en colaboración con la Generalitat Valenciana y el Ayuntamiento de Valencia, impulsar la Ciudad del Artista Fallero y convertirla en un polo industrial, que se podría convertir en un reclamo turístico.

Defendió que el Gobierno está sensibilizado con este sector y el apoyo a la industria, como demuestra el plan REINDUS de fortalecimiento de la industria, en el que la Generalitat Valenciana colabora con 69 solicitudes y contará con cerca de 80 millones de euros para ese proceso de reindustrialización.

La ministra defendió la intención de abordar un plan integral del sector y cómo a través de las tres administraciones se pueda diseñar un proyecto de Ciudad del Artista Fallero, que visibilice a artistas, la creación y el trabajo artesanal y hacer de esta ciudad un reclamo turístico que atraiga a visitantes todo el año.

Los artistas reclamaron el reconocimiento a su trabajo de todo el año y la necesidad del respaldo de las administraciones para hacer de esta ciudad un reclamo como polo industrial y turístico que necesita.

Madrid, 29 de septiembre de 2020